



2025年4月15日

日本鉄道労働組合連合会

貨物鉄産労への加入を決断

JR貨物労組(JR総連)から**1名**が加入

4月4日、**JR貨物労組**（**JR総連**）を脱退した元組合員が、**貨物鉄産労**へ加入した！

これで、昨年の**JR連合**定期大会以降、**貨物鉄産労**への加入は合計4名、関西地区本部では2人目の加入となる。まずはこの決断に敬意を表し、加入を心より歓迎する。

**JR連合に集う全国8万5千人の仲間は、
勇気ある決断を心より歓迎します！**

ところで**JR貨物労組**では、昨年から各地で脱退が続いていると聞く。これは、JNR採用の役員が各地で引退していることも影響していると思われる。また、昨秋発覚した輪軸問題をきっかけに脱退者が続いていることも明らかとなっており（「ACCESS」NO.714）、**JR貨物労組**自体への信頼感も揺らいでいる模様だ。

今こそ**JR総連・JR貨物労組**と決別し、**JR連合・貨物鉄産労**への結集を図る時だ。我々は皆さんの勇気ある決断を待っている！

<民主化3単組の拡大実績（2024年6月～現在）>

JR北労組 4名

ジェイアール・イーストユニオン 25名

貨物鉄産労 4名